

25/06/2009

Abanto "El Museo Minero ofrece colonias para el próximo mes de julio"

En pleno periodo estival y con las familias en busca de alternativas e iniciativas culturales y de ocio, la Fundación Museo de la Minería del País Vasco ofrece, a lo largo de mes de julio, unas colonias de verano que permitirán conocer la historia de la minería y la cuenca minera.

Se trata de una iniciativa gracias a la cual los niños podrán visitar otros equipamientos culturales, además del Museo de la Minería del País Vasco. A través de estas colonias, los menores que se apunten conseguirán sumergirse en la historia y conocer e interpretar elementos patrimoniales que nos rodean y que son para muchos desconocidos.

Las colonias se realizarán a partir del 29 de junio en cuatro semanas con turnos de 5 días, de lunes a viernes y en horario de 9.00 a 14.00 horas. La oferta va dirigida a niños de entre 8 y 13 años con la posibilidad de realizar dos itinerarios diferenciados. El primero de ellos, denominado Vive tu historia minera, estará pensado para acercar a los niños a la Bizkaia preindustrial. El segundo, Oficios con Historia, podrán conocer los oficios tradicionales relacionados estrechamente con la minería.

Con esta actividad, el Museo Minero espera alcanzar sus objetivos fundacionales e 'inculcar a las nuevas generaciones, a través de esta nueva actividad, la importancia de la conservación de nuestro patrimonio y de la recuperación de la memoria histórica', recordó la subdirectora del museo, Oihane Herrera. La inscripción en las colonias cuesta 20 euros y puede solicitarse en el teléfono 94 636 36 82.